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Abstract (en)
[origin: ES8403301A1] A drawing recipient borne by a body is associated with heating means. A filtering recipient is also associated with heating
means and in the operational position is raised and laterally off-set with respect to the drawing recipient. A spout serves as a spill-way from the
bottom of the filtering recipient to the drawing recipient. The filtering recipient is pivotably mounted with respect to the body, between the aforesaid
operational position in which it overhangs the body, and a fold-away position in which it is brought back over the drawing recipient.

Abstract (fr)
L'appareil comprend un corps (1), une cuve de puisage (4) portée par le corps (1) et associée a des moyens de chauffe (9), une cuve de filtration
(17) également associée a des moyens de chauffe (22) et qui, en service, est surélevée et décalée latéralement relativement a la cuve de puisage
(4), et un déversoir (27) destiné a faire communiquer le fond (19) de la cuve de filtration (17) avec la cuve de puisage (4). La cuve de filtration (17)
est montée a pivotement relativement au corps (1) entre la position de service précitée, dans laquelle elle est en surplomb relativement au corps
(1), et une position de rangement dans laquelle elle est rabattue au-dessus de la cuve de puisage (4). Utilisation pour rendre I'encombrement des
appareils a deux cuves compatible avec I'utilisation domestique.
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